



Gobierno convocará a expertos para analizar aranceles de EEUU al cobre

Description

El presidente Gabriel Boric, informó que convocará a un grupo transversal de expertos en economía después del anuncio de su par estadounidense, Donald Trump, de aplicar aranceles de 50 por ciento al cobre.

“Chile tiene fortaleza institucional para enfrentar estas situaciones”, escribió Boric en su cuenta de X, y añadió que también se reunirán con el sector privado a fin de que toda acción respecto a este tema sea de unidad nacional.

Hoy nos reunimos con el ministro de Relaciones Exteriores, [@AlbertoKlaveren](#); de Hacienda, Mario Marcel; de Minería, Aurora Williams; el presidente del Directorio de Codelco, Máximo Pacheco y el Embajador de Chile en Estados Unidos, Juan Gabriel Valdés, para revisar detalles de...
pic.twitter.com/xTuzZSmEZx

— Gabriel Boric Font (@GabrielBoric) [July 10, 2025](#)

Boric mantuvo un encuentro este jueves con el canciller, Alberto van Klaveren; los ministros de Hacienda y Minería, Mario Marcel y Aurora Williams, respectivamente, y el presidente del directorio de la Corporación Nacional del Cobre, Máximo Pacheco.

La reunión, en la que también participó el embajador chileno en Estados Unidos, Juan Gabriel Valdés, tuvo como objetivo revisar detalles de los anuncios de alzas arancelarias unilaterales al metal rojo a partir del 1 de agosto.

Chile es el mayor productor de cobre del mundo, aunque apenas el 11,3 por ciento de su producción se exporta a Estados Unidos, y el resto a países como China y Japón.

El canciller recordó que Chile envía a la nación norteaña un producto muy específico, de gran calidad y necesario para la reindustrialización, como son los cátodos de cobre.

De acuerdo con van Klaveren el Gobierno aún está a la espera de conocer la orden ejecutiva para saber el alcance de la medida.

Algunos expertos consideran que los gravámenes anunciados por Trump afectarán principalmente a Estados Unidos, pues depende en buena medida de las compras en el exterior de ese metal.

Otros advierten que el mercado internacional del cobre está en un buen momento debido al auge de la electromovilidad, la transición energética y la urbanización en todo el mundo, y en estas circunstancias lo que no se dirija a Estados Unidos puede ser colocado en otros mercados.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025

www.elmaipo.cl